

ALERTA CIUDADANA

Viernes 28 de junio de 2024

En Xalisco

¡CUICAZO!



Patrulla de la policía municipal destruyó un vehículo sedán en una supuesta persecución sobre la calle Limantour y Monterrey



En Xalisco

¡CUICAZO!

Patrulla de la policía municipal destruyó un vehículo sedán en una supuesta persecución sobre la calle Limantour y Monterrey

Reporteros

Dos personas lesionadas, entre ellas una menor de edad y cuantiosos daños materiales, fue el saldo de un fuerte choque entre una patrulla de la policía municipal de Xalisco y un vehículo particular.

Los hechos se registraron durante la tarde de este jueves, en la zona centro de la ciudad

de Xalisco, donde de acuerdo con testigos momentos antes el conductor de un vehículo tipo sedán circulaba sobre la calle Monterrey con sentido hacia Tepic.

Al cruzar la avenida Limantour fue impactado brutalmente por el conductor de una patrulla de la Dirección de Seguridad Pública de dicho municipio que supuestamente iba en persecución

para detener al conductor de otro vehículo.

Tras el fuerte golpe, el vehículo sedán dio un giro de 180 grados quedando completamente destruido de su costado lateral derecho y en su interior el conductor y una menor lesionada, mientras que la camioneta de la policía municipal terminó arriba de la banqueta sobre la calle

Limantour, presentando daños en la parte frontal.

Al lugar arribaron paramédicos de Protección Civil Municipal, quienes se encargaron de atender a los lesionados en el lugar de los hechos.

Agentes de la Policía Vial de Xalisco se encargaron de realizar el peritaje correspondiente para deslindar responsabilidades.





Motociclista se rompió la pierna

REBASE FALLIDO

Por Misael Ulloa I.

Un nuevo accidente de tránsito deja como saldo a un motociclista lesionado y cuantiosos daños materiales en la colonia Venceremos de la ciudad de Tepic.

De acuerdo con testigos, los hechos se registraron durante la tarde de este jueves, cuando momentos antes el conductor de una camioneta de una reconocida empresa de productos lácteos circulaba sobre la avenida Camino Viejo a Los Metates con sentido hacia el bulevar Luis Donaldo Colosio.

Sin embargo, y al dar vuelta hacia su izquierda, ingresar al estacionamiento de una tienda

Kiosco, se le impactó en el costado lateral izquierdo, el conductor de una motocicleta de la marca Pulsar que en ese momento iba rebasando a un vehículo.

Tras el duro golpe, el motociclista terminó derrapado, quedando herido y tendido sobre la cinta asfáltica, presentando una posible fractura en el pie derecho.

Agentes de la Policía Vial del municipio de Tepic, se encargaron de tomar nota de los hechos para deslindar responsabilidades.

El motociclista lesionado permaneció en el lugar hasta la llegada de una unidad prehospitalaria, ya que no había ambulancias disponibles.



RELLENABLES movil

RECARGA DE TONER Y TINTA

MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE EQUIPO DE COMPUTO

VENTAS DE ACCESORIOS Y CONSUMIBLES

QUERÉTARO #251 ESQUINA CON AMADO NERVO

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL.456.42.22
CEL. 311.117.73.90

whatsapp 311.246.4473



Detenido por la AIC

CAE RATA DE OXXO

Redacción

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal de Nayarit ejecutaron una orden de aprehensión en la ciudad de Tepic contra Josias

Esaú "N", por su presunta participación en hechos que según apreciación de la ley configuran el delito de robo calificado, cometido en perjuicio de la cadena comercial OXXO, S. A. de C. V. El imputado fue puesto a

disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con sede en la capital nayarita, para continuar los trámites legales tras los cuales se definirá su condición jurídica.

Hilario enfrentará a la justicia

ENJAULAN A ROBACARROS

Redacción

La Fiscalía General del Estado a través de la Agencia de Investigación Criminal dio cumplimiento a una orden de aprehensión en la capital nayarita contra Hilario "N", por su presunta participación en hechos que bajo apreciación de la ley configuran el delito de robo calificado -vehículo-,

cometidos contra una persona de sexo masculino de identidad reservada.

El imputado fue puesto a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con sede en la ciudad de Tepic, para continuar los trámites legales tras los cuales se definirá su condición jurídica.



En el Venustiano Carranza ROBACARROS SEGUIRÁ PRESO

Redacción

En el interior del Centro de Readaptación Social "Venustiano Carranza", elementos de la Agencia de Investigación Criminal de Nayarit ejecutaron una orden de aprehensión contra Óscar Fabián "N", por su presunta participación en hechos que según valoración de la ley configuran el delito de robo calificado -vehículo-, cometido en perjuicio de una persona de sexo masculino de identidad reservada.

El imputado se encuentra recluido en el mencionado CERESO por estar relacionado con otra causa penal, quedando a disposición del Juez de Control

de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, para dar continuidad a los trámites legales que vendrán a determinar su condición jurídica.





¿Has visto a..?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas



Juan Carlos Sánchez Maldonado

Señas particulares:
Cicatriz en una rodilla y lunares en el cuello.

Circunstancia:
Desapareció en el fracc. Palo Verde, El Monte, Tamaulipas, el 28 de octubre de 2012, a la edad de 27 años.

516/DS/2024

¡Ayúdale a regresar a casa!
Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, escríbenos.
haavisto@fgr.org.mx
www.gob.mx/fgr



En la colonia H. Casas

REVOLCADO POR TAXISTA

El motociclista circulaba sobre la avenida Victoria y al pasar la avenida Juan Escutia lo frenaron en seco

Por Misael Ulloa I.

Taxista tumba a motociclista y lo deja con lesiones en el cuerpo, en la colonia Heriberto Casas de la ciudad de Tepic.

Los hechos se registraron durante la tarde de este jueves, donde de acuerdo con testigos momentos antes el conductor de un taxi, circulaba sobre la avenida Victoria con sentido hacia la avenida Ricardo Flores Magón.

Al pasar la avenida Juan Escutia el taxista dio una vuelta prohibida en "U", provocando que el conductor de la motocicleta con remolque se le impactara en su costado lateral trasero.

Tras el fuerte golpe, el motociclista terminó derrapando quedando tendidos sobre la cinta asfáltica.

Al lugar arribaron socorristas de Protección Civil Municipal, quienes se encargaron de atender al motociclista, mismo que dedica a recolectar cartón, quien después de ser valorado determinaron que no requería traslado a un hospital.

Agentes de la Policía Municipal arribó al lugar de los hechos, como primer respondiente, mientras que los elementos de la Policía Vial se hizo cargo de realizar el peritaje correspondiente para deslindar responsabilidades.





UNETE A LA FAMILIA ALICA



Auxiliar de Almacén

REQUISITOS

Edad: 22 a 28 años

Escolaridad: Preparatoria terminada

Conocimientos:

- Manejo de Equipo de Cómputo
- Atención a clientes
- Manejo de Vehículo / Motocicleta

Experiencia:

- Almacenes
- Inventarios

Vacantes: 1



Ofrecemos:

- Sueldo base
- Prestaciones superiores a las de la ley

#LoNuestroEmpleos

Mándanos tu curriculum a:
recursos.humanos@fasanay.com.mx o vía WA al 311-119-9840



En la Presa de Aguamilpa

BUSCAN A PESCADOR DESAPARECIDO

Por Misael Ulloa I.



Por indicaciones de la presidenta municipal de Tepic, Leticia Araiza, elementos de Protección Civil y Bomberos, así como de la Policía Tepic, activaron un operativo para buscar a un pescador reportado como desaparecido en la presa de Aguamilpa.

Se trata de un hombre de 36 años de edad, identificado como Enrique García de la Cruz, presidente de la cooperativa de los pescadores, quien cayó accidentalmente al agua desde una embarcación.

Ante esa situación, familiares y pobladores comenzaron a realizar la búsqueda, uniéndose al apoyo elementos de la Policía Municipal y personal de Protección Civil de Tepic.

Aborda  **antes de tu salida**
con tu boleto digital

¡Sin prisas!

¡Sin filas!

 **33 3111 8780**
33 1526 6794
www.tepicplus.com

 Descarga la app.

*Si llegas tarde vete en el siguiente autobús sin costo.
*Sujeto a cupo disponible *Solo aplica para boleto vigente.

-BODAS -XV AÑOS
-GRADUACIONES
-BAUTIZOS -TAQUIZAS

PROMOCIÓN ESPECIAL PARA GRADUACIONES


BANQUETES FIESTA NAYAR

Síguenos en Facebook  **BANQUETES FIESTA NAYAR**

RESERVACIONES BRASIL 40-A COL. LOS FRESNOS
(ENTRE BLVD. TEPIC-XALISCO Y RIO PAPALOAPAN)

Nextel: 199-33-37, ID 42*15*618461
Tel. 133-10-19, Cel. (311)136-62-15

CLASIFICADOS

www.meridiano.mx

Independencia 335 Fracc. las Aves, Tepic, Nayarit, C.P. 63157

VENTAS: LADA (311) 214.38.09 | 210.32.11 | 210.32.13 | 210.32.14 | 214.36.26 | EXT. 102, 109, 119 ventas@meridiano.mx

VEHÍCULOS

Mazda CX5 S Grand Touring 2021 roja, 50 mil km. contamos con financiamiento bancario BBVA 325-105-02-30 (19/06|25/06|T)

Vendo pickup Hilux SR modelo 2022 tel 311-248-05-02 (27/06|05/07|T)

Vendo Montero Sport modelo 2019 tel 311-248-05-02 (27/06|05/07|T)

INMUEBLES

CASAS RENTA

Rento casa calle Lucio Cabañas #60, col. 2 de Agosto, tel. 311-165-07-33 (23/06|02/07|T)

CASAS VENTA

Se vende casa en \$720,000, todos los servicios, con escrituras, solo trato directo tel. 311-108-20-33 (18/05|26/06|T)

VARIOS

NEGOCIOS

COMPRO cilindros de gas \$1,200^{oo} ¡Voy por ellos! 311-247-47-74 (12/07|T)

Se vende paquete servicio funerario de la San José en \$15,000, 311-108-20-33 (18/05|26/06|T)

EMPLEOS

Se solicita auxiliar administrativo sexo indistinto, con experiencia en el ramo de la construcción y manejo de radio. Informes 311-264-09-23 (27/06|05/07|T)

Oración a Santa Clara



Rece 9 Aves Marías durante 9 días, haga tres pedidos, uno de negocios y dos imposibles. Misimos que si tiene fe serán atendidos. Rece con una vela encendida y déjela consumirse. Publique al octavo día. ¡Es milagrosísima! Gracias por los favores recibidos.

Virgen de Guadalupe



Pida 3 deseos imposibles y rece 9 días esta oración, por más difíciles que sean se le concederán. Madre de Misericordia, maestra del sacrificio escondido y silencioso, a ti que sales al encuentro de nosotros los pecadores te consagramos en este día todo nuestro amor. Te consagramos también nuestra vida, nuestros trabajos, nuestras alegrías, nuestras enfermedades, nuestros hogares y nuestros dolores. Amén. Gracias Madre de Jesús y de todos nosotros. Se recen 9 Aves Marías durante 9 días y al octavo día sin tener fe se le concederán.

ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO



Espíritu Santo, Tu que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal. Tu que me das el don Divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estas conmigo. Quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confiar una vez más que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos los seres queridos en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos. La persona deberá rezar esta oración al Espíritu Santo, y a los tres días recibirá la gracia por más difícil que sea. Mándese publicaren cuanto se reciba la gracia. Gracias Espíritu Santo

E.J.S.

Ave María



Dios te salve María, llena eres de gracia, el Señor es contigo. Bendita tú eres entre todas las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús. Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros, pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén

Oración a San Judas Tadeo



San Judas, Amado Siervo de Dios, por este caminar de tu vida, tú que sabes de mis alegrías, penas y amarguras que entristecen mi alma, ante ti pongo lo que me oprime de noche y día, haz tuya esta pena mía. Mis angustias y dolores, permite que renazca la Paz y la Alegría en mi corazón y te pido a Dios que te envíe a ti, en quien tengo puesta mi confianza. Bendito seas San Judas Tadeo por todo el mundo y por toda la eternidad. AMEN. Por favor cumple, sácale 81 copias y depositalas en 9 iglesias, 9 copias en cada una de ellas. Se le pide gracias y a los 9 días SE LE CONCEDE POR MÁS DIFÍCIL QUE SEA. POR FAVOR PONGA TODA SU FÉ

Unete al equipo pizzeta

¡Sueldo más incentivos!

¡BONOS ADICIONALES!
¡TODAS LAS PRESTACIONES DE LEY!

GANA DESDE
\$7,200
HASTA
\$7,500

AL MES

Sin trámites especiales. No tienes que traer solicitud ni papeles, solo acercarte a tu unidad más cercana y nosotros te ayudamos a integrar tu expediente.

CONTRATANDO:
COCINEROS, MESEROS (AS),
REPARTIDORES Y VENDEDORES (AS).

¡Informes! (311) 133 1671

Nueva Galicia 33 entre Juárez y Calzada del Panteón



¿BUSCAS EMPLEO ESTABLE?

Solicitamos:
Auxiliar de servicios funerarios

Requisitos indispensables

- Experiencia en atención a clientes
- Manejo de vehículos estándar
- Disponibilidad de horario

Ofrecemos

- Sueldo base
- Atractivas comisiones
- Prestaciones superiores a las de la ley
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- 30 días de aguinaldo
- Club deportivo para ti y tu familia

Ingreso mensual promedio
\$16,000

Para mayor información
311 103 3334



Alicia





En la colonia Santa Teresita

ENCONTRONAZO DE MOTOLOCOS



Por Misael Ulloa I.

Dos motociclistas resultaron lesionados luego de impactar sus unidades en la colonia Santa Teresita de la ciudad de Tepic.

Los hechos se registraron minutos antes de las 13:00 horas de este jueves, donde de acuerdo con testigos momentos antes el conductor de una motocicleta de la marca Italika circulaba sobre la calle Acayapan con sentido hacia la avenida Ejido.

Sin embargo, y al llegar a la calle, P. Guerrero fue impactado por el conductor de una motocicleta de la marca Honda

tipo Cargo, que de acuerdo con testigos no respetó la preferencia de paso.

Tras el brutal impacto, ambos motociclistas salieron proyectados contra la cinta asfáltica, presentando lesiones en diferentes partes de su cuerpo.

Al lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, se encargaron de atender a los lesionados en el lugar de los hechos sin ameritar traslado a un hospital.

Agentes de la Policía Vial del municipio de Tepic, se encargaron de tomar nota de los hechos para deslindar responsabilidades.



¿BUSCAS EMPLEO ESTABLE?

Solicitamos:
Auxiliar de servicios funerarios

Requisitos indispensables

- Experiencia en atención a clientes
- Manejo de vehículos estándar
- Disponibilidad de horario

Ofrecemos

- Sueldo base
- Atractivas comisiones
- Prestaciones superiores a las de la ley
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- 30 días de aguinaldo
- Club deportivo para ti y tu familia

Ingreso mensual promedio
\$14,000

Para mayor información
311 103 3334



BR
Bello Recuerdo



En la avenida Insurgentes

ATROPELLADO POR MORTÁLIKO

Por Misael Ulloa I.

Un hombre de edad avanzada fue arrollado por un motociclista cuando intentaba cruzar la avenida Insurgentes de la ciudad de Tepic.

Los hechos se registraron durante la noche de este miércoles, donde de acuerdo

con testigos, momentos antes el hombre intentaba cruzar la avenida Insurgentes entre la avenida Jacarandas y Country Club para llegar a la banqueta que se localiza justo al exterior de un reconocido hotel.

Al llegar a la altura de los carriles con sentido hacia Mazatlán fue arrollado por el

conductor de una motocicleta de la marca Italika tipo DT 150.

Tras el fuerte impacto, el hombre de la tercera de edad cayó sobre el asfalto, presentando golpes contusos en diferentes partes de su cuerpo.

Al lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, quienes se encargaron

de atender al lesionado en el lugar de los hechos, donde afortunadamente no presentó lesiones de gravedad.

Agentes de la Policía Vial del municipio de Tepic, se encargaron de tomar nota de los hechos asegurando al conductor de la motocicleta para deslindar responsabilidades.





SSPC, Fiscalía de Nayarit y Poder Judicial

UNEN ESFUERZOS PARA COMBATIR LA VIOLENCIA CONTRA NIÑAS Y MUJERES

Por Misael Ulloa I.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, encabezada por el Doctor en Derecho, Manases Langarica Verdín, participó en un conversatorio interinstitucional para abordar el fenómeno de la violencia contra niñas y mujeres en el estado de Nayarit.

El evento se llevó a cabo en el Poder Judicial de Nayarit y contó

con la presencia de la magistrada Aracely Ávalos Lemus.

También asistieron representantes de la Fiscalía General, los Juzgados Cívicos del Ayuntamiento de Tepic, el Centro de Control, Comando, Cómputo, Comunicaciones y Coordinación C-5, la Asociación Progreso para México, el Poder Judicial y otras instituciones.

Con el acompañamiento de

USAID a través de ConJusticia, los participantes intercambiaron información sobre buenas prácticas y acordaron acciones concretas para abordar más eficazmente los casos de violencia de género.

Durante la reunión en la sede judicial, se destacó la importancia de combatir la violencia contra niñas y mujeres, uno de los temas más urgentes para los tres

niveles de gobierno. Se reconoció la voluntad de las diversas instituciones para prevenir y combatir este fenómeno de manera sistémica y transversal. Asimismo, se enfatizó la necesidad de una atención integral, subrayando que a las víctimas y sus familias no les preocupa quién las atienda, sino que se evite y sancione la violencia que afecta a la sociedad.



Meridiano Nayarit

\$10

ALERTA CIUDADANA

Viernes 28 de junio de 2024

En la colonia H. Casas

REVOLCADO POR TAXISTA



El motociclista circulaba sobre la avenida Victoria y al pasar la avenida Juan Escutia lo frenaron en seco